

Uso del simbolismo satánico por parte de los enemigos: detrás de los símbolos

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 24, 2021](#)

- ¿POR QUÉ LOS JUDÍOS USAN SÍMBOLOS SATÁNICOS SI SU MAYOR ENEMIGO Y TRATO ES EL MISMO SATANÁS?

¿ESTÁN TAN PROTEGIDOS CON SU MAGIA JUDÍA, QUE SON TAN VALIENTES PARA USAR SÍMBOLOS DE SATANÁS/NUESTROS?

Los símbolos satánicos son símbolos universales que se basan en la naturaleza, las energías de la naturaleza y un profundo simbolismo espiritual.

Usando los símbolos del satanismo, el enemigo no sólo puede enmascararse y parecerse al satanismo a los ojos de las masas [hace que Satanás sea el chivo expiatorio de todo el mal que le hacen], sino que también puede usar estos símbolos para reunir fuerzas específicas que estos símbolos representan.

El enemigo, en todos sus niveles, comprende todos los símbolos importantes del satanismo como el pentáculo, el 666 y muchos otros números como el 72 o cosas que utiliza.

El pentagrama, por ejemplo, ha sido uno de los símbolos satánicos más antiguos, representando el número 5, la fuerza creativa, los 5 elementos y los 5 extremos del cuerpo humano. Es un símbolo del hombre, aparte de cualquier otra cosa.

Por supuesto, como un ejemplo, el enemigo lo usó en la bandera comunista, y no dudará en usarlo en cualquier lugar. Porque el enemigo no tiene nada que sea originalmente suyo.

La infiltración ocurre en las guerras utilizando el "equipo", el "simbolismo" y el "lenguaje" de los enemigos, todo mientras mantienen e impulsan una agenda diferente a la suya, una subversiva o destructiva.

Esto es todo lo que esta gente está haciendo. Y a través de esto, intentan transferir la culpa a aquellos que poseen estos símbolos y representaciones: nuestros Dioses y culturas antiguas.

Mirar los símbolos no es suficiente y es para aquellos que no tienen idea de lo que está sucediendo. Para qué se utilizan los símbolos es más importante. Lo mismo ocurre con mirar las vestimentas de un rey y no centrarse en el rey en sí. Cualquiera puede usar, cortar o ajustar estas vestimentas.

Por supuesto, algunas han sido descartadas porque son demasiado peligrosas para que las personas las vean. Una de ellas es la Serpiente. Muchas de ellas tienen un carácter subliminal tan fuerte que, si se utilizan, pueden despertar a las masas ante las mentiras descaradas del enemigo. Se niegan a utilizar símbolos específicos y los utilizan solo como un último recurso.

Lo mismo ocurre con el carnero cornudo y otros símbolos que utilizan a menudo. Son símbolos de fertilidad muy fuertes y poderosos para la mente de las masas de seres humanos, ya que evocan elementos antiguos específicos de nuestra antigua cultura.

Sin ellos, el enemigo estaría literalmente haciendo sólo cosas hebreas y ajenas, revelándose demasiado abiertamente y no habría sobrevivido durante mucho tiempo. A los que hacen las peores cosas para el enemigo, siempre se les instruye que utilicen con cuidado estos símbolos, y no los suyos propios.

El enemigo, por ejemplo, en algunas operaciones públicas, utiliza mucho el 666 y otros símbolos. Esto se debe a que estos símbolos tienen poder sobre los gentiles, pero también son importantes y alegóricos. En los escalones internos y superiores, utilizan mucho el hebreo y otras cosas, a las que prestan especial atención para no exponer.

Generalmente, cuando el enemigo utiliza estos símbolos, es para asociarlos con sus actos más negativos o mortales. Esto hace que la gente odie a los demonios y culpe a su propia cultura por estos contratiempos, haciendo que vuelvan a correr en el cristianismo.

Estrella = Comunismo. Hoz y Martillo [símbolos de Hefesto y Hécate], gulags.

ISIS, el Nombre de la Diosa Egipcia, organización terrorista.

666, el número del Cuadrado Solar, con el sistema que esclavizará financieramente a la tierra.

Satán está, por supuesto, en esta categoría, un Mantra Oriental muy conocido, que es para dar vida e inmortalidad, pero terminó siendo el "Ángel de la Muerte", "El Padre de las Mentiras", la "Fuente de todo Mal", etc.

A menos que uno abra un diccionario sánscrito, el significado relacionado se pierde para siempre. Lo mismo ocurre con ISIS, la Estrella, el 666 y cualquier otra cosa.

Esto se hace también para burlarse de los símbolos de Satán, el Satanismo, y todos estos Nombres y Símbolos positivos que nuestras Religiones Antiguas representaron y trajeron a la existencia.

Como alguien que ha tomado el control de algo de sus enemigos, lo hace para profanarlo y calumniarlo.

Cuando un cómplice, por ejemplo, publicaba aquí cosas de Billy Idol, llevaba un crucifijo descarado. Generalmente, a las estrellas del pop, a la gente famosa u otras cosas que son generalmente "positivas", como los raperos ricos, se les dice que lleven crucifijos, pequeños pendientes con cruces, ropa que tiene que ver con eso. Los gerentes judíos les dicen que lo hagan, o sus estilistas. Algunos no entienden por qué.

En algunos casos en los que se requiere confusión, Madonna, por ejemplo, llevaba ambas cruces cristianas y usaba cabras [el símbolo de Satanás] para calumniar y atacar abundantemente. Las cabras se usan para calumniar y atacar a los demonios en los rituales talmúdicos judíos, donde se tortura a los demonios, se los golpea con palos, se los ataca, mientras se nombra a una cabra con el nombre de un dios o demonio específico. Este es un ritual de burla.

Madonna estudia la Cábala y todo lo que estaba haciendo era una burla ritual a los símbolos de Satanás. Mucha gente del enemigo lo sabe muy bien.

En el mundo obvio, la mayoría de la gente del enemigo usa casualmente la cruz, la cadena de Jesús [como algunos raperos negros] y caras gigantes de Jesús en cadenas de oro, tienen tatuajes de versículos bíblicos, y la lista continúa. Pero los cristianos saben cómo negar eso convenientemente y pretender que el único problema con estas cosas evidentes es unas pocas "cosas satánicas".

La realidad es que todo está al revés y que los demonios y los símbolos paganos son inocentes, a pesar de cómo se los esté usando.

Esto manipula a las masas para que creen que estos símbolos enemigos confieren positividad, mientras que los de Satanás confieren negatividad. Cuando realizan operaciones asesinas y desagradables, tienden a entrar en el territorio de "Usemos satanismo" para culpar a los paganos.

A los cristianos se les instruye y se les controla el cerebro para que solo vean como son de peligrosos lo que sus amos les dijeron que era "satánico". Se les pasa por alto que, por ejemplo, el documento básico en cada logia judía masónica es una Torá, o básicamente una versión hebrea del Antiguo Testamento. Y otro libro central de estas organizaciones es la Biblia.

Sí, los mismos libros que citan estos idiotas que pretenden luchar contra los "masones e Illuminati". Este es el mismo libro por el que juran el Papa y todos los cristianos. Es la base de los rituales masónicos.

La mayor parte del judaísmo contra el que pretenden luchar es solo una interpretación basada en lo que ya existe en la historia pseudoepigráfica de los judíos y la supremacía judía, el Antiguo Testamento. La mayor parte de la masonería actual solo se dedica a hacer juegos de rol en torno a esto y a imponer estas cosas políticamente, mientras realiza extraños rituales bíblicos.

La mayoría de las personas que no están educadas se quedan en el simbolismo, que efectivamente hace lo que el enemigo pretendía, culpar a Satanás de cosas que Satanás o los Dioses nunca hicieron. Esto criminaliza al bando enemigo mientras que el enemigo permanece impassible.

Esto es idéntico a que el peor criminal se vista de policía, cometa un gran delito y, como resultado, todos los policías [que querrían detener todos esos delitos] sean atacados permanentemente. Por lo tanto, los criminales tendrán un reinado más fácil sin policías cerca.

- ¿ÉL ES/o ellos son/ MAESTROS DE QUÉ EXACTAMENTE?

Primordialmente, el judaísmo y la Cábala hebrea.

- DICEN QUE ADORAN A SATANÁS, PERO ¿QUIÉN ESTÁ REALMENTE DETRÁS DE ELLO?

En todos sus rituales se expulsa y se ataca a Satanás. Basta con abrir un grimorio para comprobarlo. Detrás de todo esto están los judíos y el judaísmo, y los rituales cabalísticos constituyen una burla a los "Dioses paganos", que suelen ser objeto de ataques.

- ¿QUE TIPO DE RITUALES/MEDITACIONES ESTÁN PARTICIPANDO PARA ALCANZAR EL GRADO MAESTRO 33º ??

Meditaciones cabalísticas judías. También analizan alegorías bíblicas, hacen nombres angélicos hebreos, el nombre de 42 letras que invertimos, el nombre de 72 letras, el alfabeto hebreo y todas esas cosas contra las que hacemos anti-rituales.

Sin embargo, la "masonería" actual no se basa tanto en nada espiritual [incluso en esa basura de los judíos], sino que se basa principalmente en el avance político de la agenda judía que proviene de la Biblia.

*- ¿CÓMO SE ATREVEN A USAR NUESTROS SÍMBOLOS Y
NO SER CASTIGADOS?*

Nadie puede castigarlos, excepto las personas que están al tanto, que son unas pocas. Nadie se ha ocupado de esto porque se han camuflado muy bien durante todo esto.

Los Demonios los atacan con frecuencia, los castigan, frustran sus planes, protegen a los gentiles, etc. Pero muchas personas no lo saben y se dirigen al matadero.

Han sido la mayor fuerza opresora contra el enemigo durante siglos. Incluso cuando rara vez existían humanos con alguna capacidad para detener sus avances, los Dioses hicieron mucho trabajo. El precio de esto fue que se convirtieron en caricaturas malvadas.

Peor aún en lo que respecta a los gentiles, a muchos se les lava el cerebro para atacar eficazmente a Satanás y a los Demonios, es decir, a sus propias culturas paganas las 24 horas del día, los 7 días de la semana, dejándose completamente indefensos cultural, social y físicamente.

Esto es como un organismo que se abre heridas sobre sí mismo porque reconoce falsamente sus propias células o tejidos protectores como un enemigo. Entonces, el virus infectará, dañará y tal vez matará.